

Lo que se pretende ocultar



Foto/AP.

Por María Josefina Arce

Cuba está viva y no detiene su paso, a pesar de las provocaciones injerencistas alentadas desde Estados Unidos. No ha descuidado en ningún momento el enfrentamiento a la COVID 19, aún en medio de acciones con un marcado carácter destabilizador y de las carencias que impone el bloqueo norteamericano.

Y en ese camino avanza en la intervención sanitaria con inmunes propios, gracias al esfuerzo y abnegación de nuestros científicos y a la voluntad política de las autoridades que siempre han puesto en primer lugar la salud de los ciudadanos.

Ya son cerca de ocho millones de dosis aplicadas de Soberana 02 y de Abdala, que con una eficacia de 92, 2% es la primera vacuna de América Latina.

En su comparecencia en el programa televisivo Mesa Redonda, el primer ministro cubano, Manuel Marrero, precisó que el país supera la media mundial del porcentaje de personas que han recibido al menos una dosis de una vacuna contra la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Presenta además, la tasa más alta de personas vacunadas diariamente por cada cien habitantes.

Ya en la Isla de la Juventud se completó la inmunización a los mayores de 19 años, mientras que en la provincia de La Habana varios municipios concluyeron la intervención y en el resto está próxima a finalizar.

Este proceso se ha extendido a Matanzas, Camagüey, Santiago de Cuba, Ciego de Ávila y a otros territorios del archipiélago, de acuerdo con el cronograma establecido y a la complejidad epidemiológica que presentan.

Ya se desarrolla igualmente el ensayo clínico Soberana-Pediatría, el primer estudio autorizado en la nación caribeña para menores de tres a 18 años de edad.

El esquema vacunatorio comprende dos dosis de Soberana 02 y una de Soberana Plus, ambas desarrolladas por el Instituto Finlay de Vacunas y que han demostrado un 91,2% de eficacia.

También se inició en la provincia de Camagüey un ensayo clínico pediátrico con la vacuna anticovid Abdala. Seiscientos niños participarán en dos fases de este estudio nombrado Ismaelillo.

Se espera para el venidero mes de septiembre empezar el proceso de inmunización de la población pediátrica, que en las últimas semanas ha registrado un aumento de los contagios por la dolencia.

Pese a las dificultades derivadas del recrudecimiento del bloqueo norteamericano y de la crisis económica mundial derivada de la pandemia, Cuba espera vacunar a toda su población contra la COVID 19 antes de finalizar el presente año.

Es un enorme esfuerzo que ha exigido de la dedicación y sacrificio de muchos, pero que habla del compromiso con la salud de cada ciudadano, un esfuerzo que algunos intentan ocultar, pero del que muchos conocen y apoyan.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/264128-lo-que-se-pretende-ocultar>



Radio Habana Cuba